



## Santiago Creel buscará candidatura presidencial

Anuncia que en los próximos meses podría pedir licencia como diputado meses para poder competir de lleno como aspirante presidencial



FOTO: Cuartoscuro

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, no descartó pedir licencia como legislador en los próximos meses para poder competir de lleno como aspirante presidencial de la coalición Va Por México.

Dijo estar decidido a buscar la candidatura primero por el PAN y después por el resto de los partidos que integran dicha alianza electoral.

“Si lo voy a hacer, estoy totalmente determinado, no voy a infringir la ley electoral como lo han hecho las corcholatas. Todavía no he decidido exactamente la fecha y nuestros intereses deben subordinarse al interés general, no, no podemos equivocarnos esta vez, entonces para mí si es un deber, así lo siento el poder estar frente y dar una batalla que quiero dar, que puedo dar y debo dar”.

[https://wradio.com.mx/radio/2023/04/27/nacional/1682562644\\_958541.html](https://wradio.com.mx/radio/2023/04/27/nacional/1682562644_958541.html)